



MAESTRÍA PROFESIONAL EN **AUDITORÍA FORENSE Y COMPLIANCE**

La Maestría Profesional en Auditoría Forense y Compliance de la Facultad de Ciencias Contables de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM) está orientada a formar especialistas en la detección, prevención y gestión de fraudes, corrupción y riesgos legales.

El programa proporciona una formación sólida en auditoría forense, cumplimiento normativo y gestión de riesgos, integrando aspectos técnicos, jurídicos y éticos para enfrentar los desafíos actuales en materia de integridad organizacional.



Dirigido a

Profesionales en Contabilidad, Auditoría, Derecho, Finanzas o Administración, con experiencia laboral, que buscan especializarse en auditoría forense, gestión de riesgos y cumplimiento normativo

Podrá desarrollarse en:

- Unidades de auditoría interna o forense en entidades públicas y privadas.
- Oficinas de cumplimiento normativo (compliance) en corporaciones nacionales o multinacionales.
- Firmas de consultoría legal, contable o en gestión de riesgos.

1

Duración

La duración del programa es de 2 semestres académicos, lo que permite a los estudiantes adquirir conocimientos profundos y aplicarlos de manera práctica en un lapso de un año.

3

Modalidad Semipresencial

Esta modalidad semipresencial es ideal para aquellos que buscan una educación de alta calidad sin dejar de lado sus responsabilidades personales y profesionales.

2

Horario

Las clases se impartirán los martes y jueves en horario de 19:00 a 22:00 horas, y sábados de 8:00 a 11:00 horas. Los estudiantes pueden equilibrar sus compromisos personales con su educación.

4

Inicio

Nuestros programas de maestría comenzarán el 15 de abril de 2026. Esta fecha marca el inicio de una nueva etapa de aprendizaje y crecimiento profesional.

Será el inicio de un emocionante recorrido hacia el crecimiento personal y profesional. Este programa ha sido creado para proporcionarle las habilidades y conocimientos esenciales para alcanzar sus objetivos, y estamos convencidos de que se convertirá en un especialista.

¡Bienvenido a esta nueva etapa y que cada paso que dé le acerque al éxito!

Malla Curricular

Nuestro programa de Maestría Profesional en Auditoría Forense y Compliance cuenta con un cuerpo docente experimentado, conformado por especialistas con una sólida trayectoria académica y experiencia profesional tanto a nivel nacional como internacional.

La estructura curricular ha sido diseñada estratégicamente para cubrir los aspectos más relevantes de la auditoría forense y el compliance, abordando temas críticos como la prevención y detección de fraudes, la gestión de riesgos corporativos, el cumplimiento normativo y la ética empresarial.



Ciclo 1
Diseño y desarrollo del trabajo de investigación.
Liderazgo y desarrollo de habilidades directivas.
ISO 37301 – 37000.
Contabilidad forense e investigación del delito de lavado de activos.
Compliance: normativas, sistemas y responsabilidades.

Ciclo 2
Alta dirección y gobierno corporativo.
Auditoría forense habilidades de investigación.
Sistemas y herramientas de inteligencia financiera contra delitos financieros.
Prevención, supervisión y persecución de lavado de activos.
Tic para la prevención y control de delitos informáticos.

¿Cómo Postular?

Los interesados en aplicar a este programa de maestría deben seguir los siguientes pasos:

- ① Generar el ticket de pago
Utilizar el aplicativo San Market para generar el ticket correspondiente.
- ② Generar el pago
Abonar el derecho de Admisión en el Banco de Crédito del Perú (BCP).
- ③ Inscripción en el Sistema
Realizar el proceso de inscripción en el sistema general entre el 5 de enero y el 2 de abril de 2026.
- ④ Enviar documentos
Remitir la documentación requerida según las instrucciones proporcionadas.
- ⑤ Entrevista y examen virtual
Participar en una entrevista y un examen virtual como parte del proceso.

Es importante cumplir con todos los requisitos dentro de los plazos establecidos para garantizar una correcta inscripción en el programa.

Nosotros

La Unidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Contables se enorgullece de ofrecer programas de maestría diseñados para formar profesionales altamente calificados y competitivos en el ámbito contable y financiero.

Nuestro compromiso es ofrecer una educación de alta calidad que prepare a nuestros estudiantes no solo para el éxito profesional, sino también para contribuir al desarrollo económico y social de su entorno. ¡Únete a nosotros y forma parte de una comunidad académica comprometida con la excelencia y la innovación!

Derecho de Admisión

Descripción	Importe
Egresado (Bachiller UNMSM), docente, personal administrativo de la UNMSM, docentes de universidades y Magisterio Nacional.	S/ 350.00
Postulantes de otras universidades.	S/ 450.00

Proceso de inscripción

1. Generar ticket en San Market (Realizar el pago en el BCP)
<https://sanmarket.unmsm.edu.pe/#/catalogo>
2. Inscribirse al Proceso de Admisión
<https://posgrado.unmsm.edu.pe/admision/inscripcion>
3. Enviar el expediente a la Unidad de Posgrado
<https://forms.gle/Pu3ok2tVpwCJ8yW96>



Contáctenos

📞 +51 947 743 083 / +51 981 614 787
✉️ unidadposgrado.fcc@unmsm.edu.pe
📍 Calle Germán Amézaga N° 375, Lima